

# *Cubanos destacan en triunfo de los Dragones en Japón*

---

Image not found or type unknown



**Ariel Martínez est aujourd'hui totalement rétabli d'un fêlure au pouce.**

La Habana, 12 may (JIT).- Los cubanos Ariel Martínez y Raidel Martínez apuntalaron este jueves el triunfo de los Dragones de Chunichi en la Liga profesional de béisbol de Japón.

Ariel, receptor reconvertido

ahora en jardinero, bateó de 3-2, con una carrera impulsada y un boleto.

Por su parte, Raidel se encargó de cerrar el encuentro, y en una entrada de labor ponchó a dos de los cuatro bateadores que enfrentó.

En el triunfo 2x0 del Chunichi sobre las Golondrinas de Yakult estuvo también Dayán Viciado, quien se fue de 4-1.

El también cubano Yurisbel Gracial tuvo idéntico desempeño, aunque con dos ponches, en el éxito de los Halcones de Softbank 2x0 frente a los Leones de Seibu.

Por su parte, el también cubano Adeiny Hechavarría no pudo conectar en cuatro viajes al plato en el triunfo de los Marineros de Chiba 3x1 ante las Águilas de Rakuten.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/287609-cubanos-destacan-en-triunfo-de-los-dragones-en-japon>



**Radio Habana Cuba**